
 

         

 

 
   VERBALE N°  217 

SEDUTA  del  18 novembre 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno diociotto del mese di novembre, la V Commissione 

Consiliare, è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n°200 

del 28 ottobre u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60, , per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede il Cons. Anziano Salvo Alotta, assistito dalla Segretaria Marilena Manduci 

Alle ore 8,30, in 1^ convocazione, il Presidente Alotta dispone l’appello al termine 

del quale risultano  presenti i Consiglieri Salvo Alotta e Giuseppe Federico, 

pertanto la seduta si sposta in 2^ convocazione per mancanza di numero legale.  

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Torta dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri Salvo Alotta, Giuseppe Federico, Maurizio Lombardo, Giuseppe 

Maniaci e Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Cons. Alotta informa che in data odierna avrebbe dovuto esserci un evento 

organizzato dai gruppi Ricerca Ecologica Sicilia, insieme ad altre associazioni 

all’interno di una iniziativa concordata col Comune, partita circa un anno fa e che 

prevedeva la piantumazione di alberi con il coinvolgimento delle scuole. gli alunni 

dell’Istituto Sacro Cuore con gli insegnanti e i genitori, 24 ore prima della festa 

prevista per oggi, in piazza Cascino, hanno appreso che era stato tutto annullato, 

nonostante  durante l’anno siano stati donati centinaia di alberi da cittadini, 

associazioni e aziende. 

Il cons. Alotta aggiunge inoltre che molti alberi donati e poi piantati a Villa Trabia, 

sarebbero morti perché non innaffiati nel periodo estivo. 

Alla luce di quanto sopra detto, il Cons. Chiede alla Commissione di convocare 

urgentemente l’Ass.re Marino e uffici al verde per avere chiarimenti a riguardo. 

La Commissione accoglie la richiesta. 

Alle ore 10,45 escono i Coss. Salvo Alotta e Giuseppe Federico. 



 

I lavori proseguono e il Presidente pone in discussione il punto posto all’O.d.g. 

avente per oggetto: 

Integrazione e correzione al regolamento Comunale sulla Pubblicità e le 

pubbliche Affissioni e al Piano Generale degli Impianti Pubblicitari ed 

aggiornamento delle elaborazioni planimetriche approvate con deliberazione 

di C.C. n. 93 del’08/10/2015”  AREG  866594/2016. 

Il Presidente apre la discussione generale. 

La Commissione procede ad una accurata analisi degli atti, proprio in vista 

dell’incontro con gli Uffici competenti. 

Il Presidente Torta alle ore 10,55 dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci           Fausto Torta 

 

               

 

    


